

Feria mundial de maquinaria, vehículos y equipos para la construcción y minería.

Rumbo a BAUMA 2016



Bauuma es la mayor feria del mundo en superficie de exposición que presenta cada tres años lo más destacado en maquinaria para obras y minería. Este evento, al que asistirá la revista **TECNOLOGÍA MINERA** por sexta vez consecutiva, se celebrará en Múnich, Alemania, del 11 al 17 de abril de 2016.

Tras el cierre de inscripción oficial, se vuelve a registrar una fuerte demanda de espacio expositivo para la trigésimo primera edición de Bauma, es por ello que la participación volverá a ser muy variada: a la fecha se han inscrito casi 3000 expositores de más de 50 países. El alto valor internacional de este evento se pone de manifiesto, además, en la organización de pabellones oficiales de nueve países, entre ellos Brasil, China, Francia, Gran Bretaña, Italia, Corea, Irlanda del Norte, la República Checa y Estados Unidos. Los diez principales países expositores, después de Alemania, son -al día de hoy- Italia,

Turquía, Holanda, España, Gran Bretaña, EE.UU., Austria, Francia, Suecia y Suiza.

Klaus Dittrich, presidente de la Gerencia de la MesseMünchen, dijo estar muy satisfecho: "La respuesta por parte de los expositores y la inmensa demanda de espacio son realmente increíbles". Pero Dittrich también es consciente de los problemas que ello trae consigo: "Obviamente, queremos dar la oportunidad de presentar en Bauma al mayor número de empresas posible, sin embargo esta gran demanda será la causa de que no podamos satisfacer todas las necesidades de espacio y deseos de participación de nuestros expositores".

A tres meses de que abra sus puertas el mayor salón del mundo, no queda la menor duda de que volverán a presentarse en Bauma las tecnologías más novedosas del sector de maquinaria para obras y materiales de construcción. La eficiencia energética y de los recursos volverá a desempeñar un papel protagonista en todos los campos.

Premio a la innovación tecnológica

El Premio a la Innovación se entregará por undécima vez en el marco de Bauma 2016. Se trata de un proyecto conjunto patrocinado por la Asociación Alemana de Fabricantes de Maquinaria y Plantas Industriales (VDMA), la Federación de la Industria Alemana de la Construcción (HDB), la Asociación Central del Sector Alemán de la Construcción (ZDB), la Federación Alemana de Materiales para la Construcción, Piedras y Tierras (BBS) y Bauma.

Se premiarán los desarrollos sostenibles y económicos que aporten un gran beneficio práctico y contribuyan a incrementar la eficiencia energética y de los recursos, o bien que hagan todavía más humano el entorno laboral. En todas las categorías, las innovaciones deberán referirse a la industria de maquinaria de la construcción, materiales para la construcción y la minería o a la industria de la construcción y de materiales para la construcción.